

"Eiszauber" vor idyllischer Kulisse

Bis zum 14. Jánuar herrscht an der alten Floßlände in Wolfratshausen "Eiszeit". Auf einer 450 Quadratmeter großen künstlichen Eisfläche können Kurvenflitzer ihre Runden drehen oder Eisstockschützen vor der idyllischen Kulisse der Altstadt trainieren. Schon am ersten Wochenende nach der offiziellen Eröffnung des Wintervergnügens entpuppte sich der "Eiszauber" als Anziehungsmagnet. Zu den vielen Besuchern zählt der 15-jährige Felix Knoll: "Ich finde es sensationell." Der junge Ammerlander weiß, von was er spricht: Schließlich spielt er seit zwei Jahren in Grünwald in einer Freizeitmannschaft Eishockey.

CCE/FOTO: HERMSDORF-HISS

» SEITE 3

